



## Les Sixièmes et le Téléthon mauzéen

publié le 11/12/2018

Les élèves de sixième du collège ont travaillé en EMC autour de la solidarité et du bénévolat. Ils ont également imaginé comment s'impliquer et participer. Pour cela ils ont fabriqué des fanions et une banderole pour l'accueil de la caravane de l'espoir et ils ont relevé le défi crêpes : fabriquer et vendre 1 million de crêpes au profit du téléthon dans toute la France. Il étaient environ une dizaine, tout au long de la journée de samedi et ils ont vendu 293 crêpes pour un montant de 139 euros. Bravo et à eux et merci à leurs parents et aux bénévoles du Centre socio-culturel pour la fabrication des crêpes !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.